

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 24. Januar 2012

Boulebahn auf dem Dorfplatz

Beschluss Nr. 0007

Der Ortsbeirat Breckenheim bittet den Magistrat der Stadt Wiesbaden um Erlaubnis, die Boulebahn auf dem Dorfplatz zurückbauen zu dürfen. Die Fläche soll gepflastert werden.

Die Einrichtung der Boulebahn auf dem neugestalteten Dorfplatz hat sich leider nicht bewährt. Die Fläche wird für ihren eigentlichen Zweck nicht genutzt. Sie ist ständig mit Hundekot und anderen Fäkalien verschmutzt und mit Unkraut übersät. Daher erachten wir es als sinnvoll, die Fläche von ca. 35 m² zu pflastern, um sie auch bei den vielen Veranstaltungen auf dem Dorfplatz nutzen zu können.

Verteiler:

Dezernat IV / 66
101200 zdA

Scharf
Ortsvorsteher